

応援メッセージ企画 バレー部原稿

女子バレーボール部顧問の加賀谷貫太です。今日は最後の大会を控えたみなさんへ応援メッセージを送りたいと思います。

総体を迎えるにあたっては、先生からはぜひ、自分を信じることを大事に、悔いのないプレーをしてきてほしいと思います。この前の県大会を思い出してください。勝つこと以上に、自分の全力を相手にぶつけるんだと挑んだ大原中との2セット目、かつてないほどの好プレーの連続で1セット目よりも10点も多く点を取ることができました。本番で自分の力を最大限出すには、気持ちを大きくそして強くもち、目の前の1つ1つを全力で楽しむ、これに尽きると思います。今までの自分の積み重ねを信じて、力を出し切れずに後悔することがないように、胸を張ってコートに立ってください。

そして、もうひとつ。周りの人たちへの感謝の気持ちを忘れないでください。いままで、支えてくれたボールを出してくれた後輩や、いつも応援してくれた担任の先生や保護者の方々、たくさんの支えがあったおかげで、大好きなバレーを続けてこれたことを忘れず、その感謝の気持ちを力に変えて大会に臨みましょう。頑張りましょう！

バレー部顧問 加賀谷 貫太
山田 浩子